

Pressestelle, Dienstag, 20. Dezember 2011

Hans-Günter Zach spendet weitere 26.000,--€ an gemeinnützige Einrichtungen in Mühlheim am Main

Kurz vor Weihnachten hat der Mühlheimer Unternehmer und Sammler von Kulturgütern Hans Günter Zach weitere 26.000,--€ an gemeinnützige Einrichtungen in Mühlheim gespendet. „Ich bedanke mich an dieser Stelle ausdrücklich bei Hans-Günter Zach für die langjährige Unterstützung Mühlheimer Vereine und Institutionen, die ehrenamtlich tätig sind. Ohne sein Engagement wären einige Anschaffungen und Aktionen nicht möglich“, so Bürgermeister Daniel Tybussek. Im Einzelnen erhielten folgenden Organisationen bzw. Projekte Zuwendungen: Je 5.000,--€ an den Mühlheimer Lebensladen an den Budo-Club Mühlheim, Abteilung Judo für Behinderte an die Mühlheimer Behindertengruppe für das Projekt im Hallenbad „Barrierefreiheit“ für die OI-HRS e.V. der Glasknochenbetroffenen und 1.000,--€ an die Katzen- und Tierinitiative Mühlheim.